

大綱に係る市長メッセージ（案）

未来を生きるみなさんへ

こんにちは、北本市長の三宮幸雄です。

<>内は段落ごとのテーマ
(実際のメッセージには記載
しない。)

<直近の情勢>

今、わたしたちの身の周りでは、新型コロナウイルス感染症の拡大、デジタル化の急速な進展、地球温暖化による気候変動など、さまざまな変化が起きています。

みなさんは、この変化の時代を生きる中で、数多くの経験をするでしょう。

<子供たちへの願い>

それでも、みなさんがこの時代で生き抜く力を身に付け、豊かな社会を築くことができると、私は信じています。そのためには、わたしたち大人も一緒に考え、協力することを惜しみません。

<北本の特長>

ここ北本市は、大宮台地で最も高い場所にあり、災害に強く、豊かな自然や歴史に恵まれたまちです。

緑に囲まれたゆったりとした空間でたくさんの人々と出会い、学び、体験することは、かけがえのない時間になるはずです。

<命と権利の尊重>

時には、悩むことや上手くいかないこともあります。そんな時こそ、自分と周りの人たちの個性を認め合い、一緒に経験を重ねてください。勇気を出して自分の考えを伝え、相手の話を聞くことで、それぞれの違いや良さに気づくことができます。

一人一人が大切な命であり、自分らしく生きる権利があるのです。

<結び・基本理念>

みなさんが夢や希望をもって「今」を楽しみ、共に学び、自ら考えて行動することで、明るい未来を切り拓くことを心から願っています。

令和5年3月 北本市長 三宮 幸雄